角せせらぎ

第16号

R3.7.1

校長 長谷川 晃三郎

学校目標 輝け!伊万里小

できることをできる形で

1学期も残すところあと20日程となりました。暑い毎日が続いていますが、昨年からクーラーが入り、上の窓を開けて換気を十分に行いながら、涼しい環境で学習に取り組んでいます。また、今年度より「ギガスクール構想」がスタートし、市内全児童生徒にタブレットが配布されました。授業中に自分のタブレットを使っていろんな事を調べるなどして、学習に活用しています。今後タブレットに自分の考えを書き込むことで全員の答えや考えを集約したり、電子黒板に写したりするなど活用の幅を広げていく予定です。

4,5月に比べるとコロナもだいぶ落ち着いてきました。ワクチン接種も65歳以上の方の1回目の接種はほぼ終わっています。2回目の接種が終われば、広い年代へのワクチン接種が始まります。伊万里市や唐津市では12歳以上の児童生徒への接種も8月中をめどに実施される予定です。子供達は今、運動するとき以外はマスクを着用し、給食の時の会話もできない状況で学校生活を送っています。一日も早くマスクを外しのびのびと生活できる状況になることを期待しています。

23日には有観客でのオリンピックが開催され、今後全国的に感染が再拡大しないか心配されるところです。ワクチン接種が終わっても、集団免疫の効果が出るのに1年はかかると言われています。こういった状況を考えるとまだしばらくはコロナ発生前の通常の生活は難しいと思われます。しかし、子供達のためにできることは工夫して行っていくつもりです。外部から講師の方に来ていただいて話をしていただく授業も今年度は対策をとりながら積極的に行っています。まだ、当分の間、毎日の検温やマスクの用意など保護者の皆様にはご迷惑をおかけしますが、どうぞ今後ともよろしくお願いします。

☆はちがめプラン学習会

6月4日、4年生を対象に体育館で間隔を広く とって行いました。環境を守ることの大切さや、 地球に優しい肥料の仕組みなどについて学習しま した。自分の行いで、知らず知らずのうちに地球 を汚してしまっていることに気づき、環境を守る ためにどうすれば良いのか真剣に考えていました。

☆租税教室

9日に6年生を対象に、講師として本校育友会 総務委員長の池永様と税務署の方一名に来ていた だいて、税についての学習会を実施しました。一 人ひとりの税金によって成り立っている社会の仕 組みについてわかりやすく話をしていただき、子 供達からは「みんなで助け合う社会の仕組みを学 ぶことができて良かった。」等の感想が出ていま した。これから、中学生になる子どもたちにとっ てたいへん有意義な機会になったと思います。





☆伊万里の街をもっとよく知ろう

10日、3年生の総合の学習で地域の早田様に来ていただいて、伊万里の良さを知るための学習会を行いました。伊万里は焼き物、祭り、牛肉、フルーツなど全国に誇れるものがたくさんあります。総合でテーマを決めて学習をしていますが、伊万里に長年住んでおられる方の話を聞くと、また別の感動があったようです。



☆宇宙科学館出前授業

11日に6年生を対象に、武雄の宇宙科学館から実験ブース担当の方3名に来ていただいて、実験ショーを実施していただきました。感染防止のため1クラスずつ3時間に分けて行いました。日頃目の前でなかなか見ることができない燃焼爆発実験を中心に10種類以上の実験を間近で見て、子供達は大喜びでした。



☆日曜参観

20日の日曜参観はコロナ感染予防対策を行いながら、時間をずらしてクラス別の参観でしたが、おかげさまで教室も廊下も密にならずに滞りなく実施をすることができました。ご協力本当に有り難うございました。昨年から授業参観が減っているということもあり、過去最高の出席率90%以上の参観率でした。子供達も嬉しそうに一生懸命学習に取り組んでいました。



☆田 植え体験

22日に恒例の5年生田植え体験を実施しました。コロナが流行する前は、干潟のドロリンピックのように、田んぼの中でどろんこになって走り回ったりしていましたが、昨年と今年は田植えを体験するだけの活動でした。田んぼを貸していただいている相良様、散水車を持ってきて協力いただいた荒木様、本当に有り難うございます。



ご協力有り難うございます

☆「学校生活アンケート」及び「教師の指導についてのアンケート」へのご協力有り難うございます。毎年アンケートが多く、ご迷惑をおかけしていると思います。アンケートの記述をもとに、よりよい学校生活になるよう「学校生活アンケート」については担任がお子さんと面談をし、「教師の指導についてのアンケート」については私の方で指導を行っています。